
Città di Torino – Circoscrizione IV

Gruppo consiliare Lega Salvini Piemonte                                               Torino, 4 aprile 2022

INTERPELLANZA avente ad oggetto: “Che problemi ha l’illuminazione pubblica di corso 
Umbria?” presentata dal capogruppo Lega Carlo Emanuele MORANDO

PREMESSO CHE

In data 15 febbraio 2022 segnalavo ad Iren che il tratto di corso Umbria compreso tra la 
rotonda della torre Michelin e la rotonda di via Daubrèe e tra questa e la rotonda di via 
Treviso risultava completamente al buio

PREMESSO INOLTRE CHE

In data 29 marzo 2022 si ripresentava lo stesso problema, con l’illuminazione pubblica 
spenta nel medesimo tratto di corso Umbria

CONSIDERATO CHE

Il buio costituisce un pericolo per il transito di pedoni e veicoli e che di certo non aiuta a 
contrastare eventuali azioni criminose

INTERPELLA

Il Presidente per sapere se vi siano problemi strutturali nell’impianto di illuminazione di quel 
tratto di corso Umbria; per sapere quale sia il motivo per cui si guasta con tanta frequenza; 
per sapere se intenda richiedere ad Iren verifiche più approfondite al fine di evitare nuovi 
disservizi.
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